

Bogotá D.C., 31 de Octubre de 2014

**ALCANCE - RESULTADOS DEFINITIVOS EXAMENES MÉDICOS
CONVOCATORIA No. 315 DE 2013- INPEC**

En cumplimiento de las reglas establecidas en la Convocatoria No. 315 de 2013, la CNSC procedió el 30 de octubre de 2014 a publicar los resultados definitivos de los exámenes médicos, luego de las RECLAMACIONES presentadas por los aspirantes, de conformidad con el informe consolidado por la Sociedad Interdisciplinaria para la Salud S.A - Centro de Medicina Diagnostica SIPLAS, Instituto delegado y contratado por la CNSC para estos fines.

Es necesario aclarar que una vez consolidados los resultados del examen médico por parte del operador encargado de la práctica de los mismos, se evidenció un error en la digitalización de los resultados de 15 aspirantes que realizaron la práctica de los exámenes médicos en la ciudad de **NEIVA**.

Por lo anterior y con el fin de garantizar el principio de transparencia en el desarrollo del proceso de selección de la Convocatoria No. 315 de 2013, la CNSC procede a corregir los resultados de la ciudad de **NEIVA**, los cuales pueden ser consultados a través del siguiente link:
<http://gestion.cnsc.gov.co/ResultadosExaMed/>

Cordialmente,

IRMA RUIZ MARTINEZ

Coordinadora de la Convocatoria No. 315 de 2013